

所管 5 力 仮 て い 復旧 市

原付きバイクで信号無視し、度重なる出頭要請にも応じなかつたとして、柏署は31日、柏市高田、前県議、吉川洋容疑者(61)を道交法違反(信号無視)容疑で逮捕した。

容疑は、県議在職中だった今年3月8日午前9時35分ごろ、柏市松ヶ崎の市道で原付きバイクを運転中、赤信号を無視して交差点を

で信号無視出頭要請応じず  
容疑で柏の県議逮捕  
進行したとしている。  
同署によると、吉川容疑者は信号無視の直後、パトロール中の署員に呼び止められたが、「違反はしていない。今は急いでいる。選挙妨害だ。責任を取れ」などと言い残し走り去った。同日昼ごろ、署に来頭したが、「違反していないのになぜ調書を取られなくてはいけない」などと抗議。容疑を否認する調書の作成にも応じなかった。その後も電郵便など計8回の出頭要請にも応じなかつたと認める。吉川容疑者は4月の県選で落選。捜査関係者は「000円の反則金を払え済むことで、こうした対話をすることは不思議だ」と話している。

吉川容疑者は柏市議を経て、二〇〇三年に県議選柏市選挙区で初当選。二期務めたが、四月の県議選で落選した。

いが持たれている。巡回中の署員が発見し、吉川容疑者はに計8回出頭を要請したが拒まれたため、逮捕したという。

吉川容疑者は柏市議を経て2003年の県議選柏市区で初当選。2期務めたのち、4月の県議選で落選した。

め、逮捕に踏み切ったといふ。吉川容疑者は柏市選舉区の県議を2003年から2期務め、今年4月の県議選で落選した。

元県議、出頭要請応じず

信号無視容疑で逮捕

柏署は31日、道交法違反（信号無視）の疑いで柏市高田、無職元県議の吉川洋容疑者（61）を逮捕した。逮捕容疑は3月8日午前

9時35分ごろ 同市松ヶ崎の国道16号交差点で、ミニバイクを運転中に赤信号を無視して進行した疑い。 同署によると、当時吉川

事件当時は現職だった。月の統一地方選で3期目を目指したが、落選していた。所属で立候補し初当選。4月2003年の県議選に無

容疑者は違反を認めず違反切符へのサインを拒否。そ

★道交法違反容疑で元県議を逮捕 柏署は三十日、道交法違反（信号無視）の疑いで、柏市高田、元県議吉川洋容疑者

## 信号無視容疑 前県議を逮捕

信弓無視容疑元県議を逮捕

元県議吉川洋容疑者(61)を道交法違反(信号無視)の疑いで逮捕した。

柏、容疑否認

元県議吉川洋容疑者(61)を道交法違反(信号無視)の疑いで逮捕した。

東  
平

十一月

詩  
序